
 

 

 Bonjour à toutes et à tous, 

 Comme nous l’avions annoncé lors de notre A.G. 2022 à Bignoux, nous avons eu beaucoup 
de travail les uns et les autres avec les différentes tâches qui nous incombaient en cette année 2023 
et plus particulièrement pour notre président Cyril. 

 Année très chargée mais néanmoins constructive avec nos réunions et nos rencontres. 

 8 réunions de bureau se terminant par un petit repas où chacun paie son écot car l’association 
n’a pas d’autres recettes que la part départementale de vos adhésions, ont eu lieu. 

 Cette année, nous avions décidé d’aller à la rencontre d’Elus(es) et en particulier des maires 
de chaque EPCI du département. Patricia vous en dira quelques mots après mon intervention. Seule 
la communauté de communes de Vallée du Clain n’a pas trouvé de créneaux horaires et de lieu pour 
nous recevoir.  

 Nous tenons à remercier les Elus(es) qui nous ont reçu et bien reçu. Merci. 

 Un gros travail a occupé notre trésorier Bernard, surtout ce premier semestre par le 
changement du logiciel adhésion/facturation mais je crois qu’il voit le bout du tunnel. Mais il va 
certainement nous en parler plus précisément lors de son rapport. 

 Cyril et Jean-Guy ont rencontré Monsieur le Préfet puis le président du Centre de Gestion 
Edouard RENAUD pour discuter, partager sur les formations de secrétaires de mairie. Discussion 
utile car dès septembre de cette année, une première session d’une vingtaine de personnes a vu le 
jour. 

 Le 16 juillet 2022, à Chenevelles lors de la première « Fierté Rurale » eut lieu la signature 
symbolique de la convention ERRE (Elu Rural Relai de l’Egalité). Cette année, Cyril et Jean-Guy ont 
rencontré Monsieur le Procureur pour que tout cela prenne forme. Cyril a transmis un mail à tous 
les maires de la Vienne les invitant à nommer une ou un élu volontaire pour devenir Elu Référent 
ERRE au sein de sa commune. 

 Le 7 novembre dernier, avait lieu à l’école du Centre Ouest des Avocats à Poitiers une 
formation ou plutôt une information sur ce dispositif, effectuée par les services du Procureur et par 
2 gendarmes spécialisées en la matière. Était présente à cette demi-journée Lise DUMERCQ, chargée 
de mission ERRE à l’AMRF ainsi qu’une vingtaine d’élus(es) référents. 

 Forcément je parle d’actions qui ont vu le jour cette année mais il y en a d’autres qui sont en 
discussion, en phase de préparation et qui aboutiront en 2024 ou 2025. 

 Merci pour votre attention et je passe la parole à Patricia. 

 



 

 

 Comme le disais précédemment Bernard, nous voulions inviter tous les territoires de la Vienne 
pour y rencontrer les Elus. 

 Cela n’a pas été simple dans l’organisation et nous tenons à remercier tous les maires, 
adjoints et conseillers qui ont répondu « présent ». 

 Le 19 avril, rencontre des Elus de la Communauté de Communes du Haut-Poitou à Villiers, 
merci à Joël DORET ; 

 Le 22 avril, rencontre des Elus de la Communauté d’Agglomération du Grand Châtellerault à 
Chenevelles ; 

 Le 26 avril, rencontre des Elus de la Communauté de Communes de Vienne et Gartempe à 
Pindray, merci à Michel SIROT, adjoint car Monsieur le Maire Jean-Marie GLAIN empêché ; 

 Le 24 mai, rencontre des Elus de la Communauté de Communes du Pays Loudunais à 
Bournand ; 

 Le 31 mai, rencontre des Elus de la Communauté de Communes du Civraisien en Poitou à La 
Chapelle-Bâton, merci à Jean-Michel MERCIER ; 

 Le 12 juillet, rencontre des Elus de la Communauté Urbaine de Grand Poitiers à Liniers, merci 
à Pascal FAIDEAU. 

 Ces visites nous ont permis de mesurer les difficultés rencontrées par ces quelques 70 élus. 
On s’aperçoit que ces problèmes, ces difficultés sont à peu près identiques d’un territoire à l’autre 
avec néanmoins quelques variantes locales. 

 Vous retrouverez toutes ces rencontres dans le livret qui se trouve dans les documents que 
l’on vous a remis lors de votre arrivée. 

 Nous comptons réitérer ces rencontres en 2024. 
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